



Ministra de Minería Aurora Williams en División El Teniente

## "Vinimos a reconocer el aporte que hace Codelco a la minería chilena"

La secretaria de estado, junto al presidente ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado, visitaron el área industrial de la División y participaron en el reconocimiento a las brigadas de rescate y emergencia e inauguraron el Centro de Entrenamiento de la Gerencia de Minas con la entrega de cascos a 25 aprendizas que ingresaron a trabajar a la mina subterránea.

En una visita realizada por la ministra de Minería, Aurora Williams, al área industrial de División El Teniente la secretaria de Estado llamó a valorar la minería pública. "Vinimos a reconocer el aporte que hace Codelco a la minería chilena" dijo, luego de participar en compañía del presidente ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado y el director nacional de Sernageomin, Patricio Aguilera, en la entrega de cascos a 25 aprendizas que se sumarán a la dotación de la mina subterránea y el reconocimiento al trabajo de las brigadas de rescate y emergencia de la División.

Las autoridades se trasladaron al sector de Colón Alto donde inauguraron el Centro de Entrenamiento de la Gerencia de Minas y entregaron sus cascos a 25 nuevas aprendizas.

Aurora Williams destacó que "este centro se inaugura con la cuarta promoción del programa de Aprendices. Y eso es muy relevante porque eso significa integrar a las mujeres a la industria minera, mujeres que en su mayoría provienen desde los territorios en donde está Codelco División El Teniente".

"Las mujeres re-



presentan el 52% de la población del mundo y, por lo tanto, debiesen, desde lo ético, estar representadas en una proporción importante. Pero, además, esta mirada nos ayuda a mejorar los resultados, a aumentar la innovación y la creatividad porque contrastando miradas, a mayor diversidad, somos capaces de enfrentar los desafíos de un mundo mucho más complejo y desafiante", agregó Rubén Alvarado, presidente ejecutivo.

A nombre de las

aprendizas, Karina Parra, destacó el orgullo y emoción de convertirse en mujer minera. "Soy de Doñihue, madre de 3 hijos y trabajadora. Agradezco esta oportunidad de dar un giro en mi vida, en lo laboral, y ser la primera minera de mi familia".

Hitos de la brigada de rescate de El Teniente

En 2010, los brigadistas de El Teniente fueron cruciales en el histórico rescate de los 33 mineros atrapados en la mina San José y hace

un mes lograron salvar la vida de José Miguel Espinoza Albornoz, que estuvo 45 horas bajo tierra en el yacimiento Pampa Camarones, ubicado 90 kilómetros al sur de Arica.

"En esta División, la seguridad está relevada a un primer lugar y las brigadas de emergencia la practican con profesionalismo, con estándares muy altos. Son un aporte no sólo para Codelco, no sólo para El Teniente, sino que para toda la industria

chilena", dijo Williams en su visita al sector de la Maestranza 1 del Ferrocarril Teniente 8.

El presidente ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado, dijo que "nos sentimos tranquilos y orgullosos de nuestras brigadas rescatistas, que están muy bien preparadas, tanto en Mina, Planta y Fundición, y no solamente para resolver situaciones de emergencia que se den en nuestra División, sino que también colaborando con diversos rescates y acciones que aportan al bien

de la comunidad, como vivimos hace poco en Pampa Camarones".

Para Patricio Aguilera, director nacional del Sernageomin, "las brigadas realizan una labor muy importante y valiosa que pudimos vivir en la práctica hace unos días en Arica, donde el compromiso, la dedicación y el profesionalismo con que trabajaron los rescatistas de El Teniente fueron de gran apoyo al rescate de un minero en poco tiempo y con todas las medidas de seguridad".